

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Albi, le 8 juin 2024

### **A69 - POINT DE SITUATION À 19H00.**

On a dénombré 1 600 manifestants au plus fort de la journée, dont 1 200 radicaux, au lieu des 20 000 initialement annoncés par les manifestants à Puylaurens. A 19h00, environ 650 sont encore présents sur place. Il apparaît clairement que les manifestants ont cherché la confrontation avec les forces de sécurité intérieure pour commettre des exactions violentes. Les manifestants pacifistes ont servi de caution aux opposants radicaux, notamment en entravant la progression des forces de sécurité intérieure.

Les forces de sécurité intérieure ont été amenées à utiliser des grenades lacrymogènes afin de contenir et disperser les groupes violents.

Elles ont également empêché la construction d'une barricade sur la RN126 au lieu-dit la Lèdre.

Plus de 1000 individus radicaux, divisés en trois groupes, ont menacé d'atteindre l'ancien restaurant du Cri de la Fourchette (définitivement fermé) et le site de Terre d'Avoine, appartenant au groupe Pierre Fabre. Ils ont été tenus en échec grâce à l'intervention des policiers et des gendarmes.

Les manifestants radicaux ont pris à partie les forces de sécurité intérieure en utilisant une catapulte, des cocktails Molotov et des mortiers d'artifice. Un gendarme a été blessé au cou par un tir de mortier et un policier par un éclat de cocktail Molotov. Tous deux ont continué leur service. Un deuxième gendarme a été blessé à 19h00.

Trois véhicules de gendarmerie ont été dégradés ainsi qu'un véhicule de sapeur-pompier, légèrement endommagé par des jets de projectile lors d'une intervention de secours à personne. Aucune autre dégradation n'est intervenue, ni sur les entreprises ni sur le chantier, à cette heure. Quelques feux de broussailles ont été maîtrisés par les sapeurs-pompiers.

Deux blessés parmi les manifestants ont été pris en charge par les pompiers suite à un appel au 18, selon le protocole qui avait été convenu entre le service médical des manifestants et le SDIS du Tarn. Il s'agit du seul appel parvenu au 18.

**Contacts presse :**

1/2

Tél : 06 08 36 07 22

Mél : [pref-communication@tarn.gouv.fr](mailto:pref-communication@tarn.gouv.fr)

Le préfet du Tarn condamne fermement ces actes de violence qui n'ont rien d'une manifestation pacifique contre l'A69, comme initialement annoncé, et qui témoignent du fait que les manifestants étaient présents avec des velléités de violence manifestes.

**Contacts presse :**

Tél : 06 08 36 07 22

Mél : [pref-communication@tarn.gouv.fr](mailto:pref-communication@tarn.gouv.fr)